

Hoy en

LA PRENSA GRAFICA



Cnel. Leopoldo A. Hernández

- **Intensa actividad contra-insurgente**  
El Cnel. Leopoldo Hernández, Comandante de la 1a. Brigada de Infantería, informa que al arrearciar la actividad subversiva en el cerro de Guazapa, ha obligado a las unidades militares a intensificar la lucha contra-insurgencia.
- **Ayuda para rehabilitación**  
Ayer fue entregado un nuevo aporte de La Constancia, S. A., para el Comité de Olimpiadas Especiales, por medio del cual se espera colaborar en la rehabilitación de los minusválidos. (Inf. Pág. 23).
- **Obra sobre elecciones en la Región**  
Legislación Electoral Comparada, se titula un documento editado por el Centro de Asesoría y Promoción Electoral (CAPEL), del Instituto Interamericano de Derechos Humanos. (Inf. Pág. 25).

• **Donan € 150 millones**

El Gobierno de Estados Unidos ha donado 150 millones de colones para la fundación del Instituto Salvadoreño de Desarrollo Municipal. Tal lo informado por el Dr. Humberto Posada Sánchez. (Inf. Pág. 19).

• **Demanda de Amparo presenta la UES**  
Recurso de Amparo contra Ministro de Hacienda, Consejo de Ministros, Ministro de Economía y Asamblea Legislativa, interpuso la Universidad de El Salvador, ante la Sala de lo Constitucional. (Inf. Pág. 57).

• **Tercer Congreso de Planificación**  
Buscar el resurgimiento integral de la ciudad de San Salvador, más allá de lo tradicional, busca el Tercer Congreso Nacional de Planificación, inaugurado por el ingeniero y licenciado Joaquín Alonso Guevara Morán, Presidente de ASP. (Inf. Pág. 19).

• **Capacitación para el desarrollo rural**  
El Ing. Carlos Manuel Deras Barillas, viceministro de Desarrollo Rural, declara que la política de capacitación propugna porque sea un elemento estratégico para el desarrollo agropecuario.

• **Reposición de identidades**

La Asamblea aprobó la Ley de Reposición de Libros de Registro Civil de las personas. (Inf. Pág. 23).

• **Seminario sobre manejo de personal**

Del 3 al 13 de marzo próximo, se llevará a cabo un seminario de capacitación para el buen trato y manejo de personal, a fin de lograr un mejor desempeño. (Inf. Pág. 56).

• **Pesquero extrae municiones**

El pesquero Aurasal, ha sido detenido, en vías de investigación en el Puerto de Acajutla, por haberle localizado armas y municiones extraídas del mar mientras tenía tendidas las redes. (Inf. Pág. 3).



Dr. Humberto Posada Sánchez



Ing. Carlos M. Deras Barillas

# Ola de mayor violencia plan de los terroristas

Jorge Shafik Handal y Joaquín Villalobos, dirigentes comunistas del terrorismo del FMLN-FDR, se reunieron en las márgenes del Río Sumpul, cerca de la frontera con Honduras, para preparar una campaña de mayor violencia, con sabotajes al sistema de energía eléctrica. La Fuerza Armada, que informó al respecto, mientras tanto, está vigilante, realizando patrullajes, rastros e inspecciones. Efectivos militares están plenamente conscientes de los planes del FMLN-FDR con relación a una ola de violencia que preparan las agrupaciones terroristas ya citadas. La información sobre el encuentro de Handal y Villalobos, ha sido lograda por

los servicios de inteligencia de la Fuerza Armada. Los planes de los citados jefes terroristas, serán contrarrestados por la permanente vigilancia de la Fuerza Armada.

Los Incendios

Con respecto a los incendios ocurridos el sábado anterior, en esta capital, dijeron voceros oficiales, que las investigaciones siguen su curso, y que por el estilo, características y circunstancias, se puede determinar que ha habido mano criminal de grupos terroristas.

Actualmente, hay despliegue de efecti-

—Pasa a la página 27—

# Fiscalía es la llamada a decidir ingreso del FDR

La Fiscalía puede determinar el grado de culpabilidad de los del FDR, en el caso de la Zona Rosa, dijo el vicepresidente de la República Rodolfo Antonio Castillo Claramount.

Eso, con respecto al ingreso al país de dirigentes del FDR el próximo sábado. Exteriorizó además, otros comentarios sobre la realidad salvadoreña.

Como decisión política calificó el fallo de la Corte Suprema de Justicia, que declaró inconstitucional el impuesto de la Soberanía Nacional.

Explicó el vicepresidente de la República y secretario general del Partido Democrata Cristiano (PDC), que el fallo no

resuelve la argumentación planteada en la solicitud y "como no encuentran argumentos, aducen otros", dijo.

Se nota claramente, reafirmó Castillo C., que en la resolución de la Corte no se sigue el proceso de reversión, tal como se genera la Ley, ya que todo se agota en el Órgano Legislativo. Por ello mismo, afirmó, es un fallo recubierto de ropaje pseudo jurídico.

Tales declaraciones fueron hechas ayer por el vicepresidente Castillo Claramount, a representantes de la prensa nacional e internacional, en un desayuno en el Hotel Camino Real.

—Pasa a la página 13—

# Técnicos israelíes en programa Salud Rural

Ayer se inauguró un seminario sobre servicios de salud en zonas rurales, impartido por técnicos de Israel.

El seminario, patrocinado por la Embajada de Israel y el Ministerio de Salud Pública de El Salvador, lo dictan en esta capital, el doctor Leonardo Szpirma y la Lic. Miriam Siebzehner, y durará tres semanas.

Los expositores proceden del Centro de Estudios Cooperativos y Laborales para América Latina, Rehovot.

Participan en el curso 35 profesionales de la medicina, que incluye a doctores, enfermeras, promotores de salud y técnicos de higiene, que provienen de todo el país.

El objetivo del curso, se informó, es intercambiar experiencias y obtener alternativas que pueden ser aplicables en El Salvador, para la preparación de recursos humanos y el desarrollo de la medicina rural.

El embajador de Israel, señor Aryeh Amir, dijo que "con este intercambio de conocimientos, se incrementarán más los lazos de amistad y conocimientos entre ambos países, dentro del marco de la cooperación técnica".

El Ministro Dr. Benjamín Valdez dijo, al inaugurar el evento, que "el Ministerio de Salud, consciente de que el momento es propicio para implementar estrate-

—Pasa a la página 13—

## Editoriales

• **Otras alternativas para obtener fondos**

Existen otras alternativas, distintas del aumento de los impuestos para obtener fondos, opinan muchos ciudadanos de nuestro país. El fracaso del impuesto para la Defensa de la Soberanía, plantea nuevas inquietudes, ante la persistencia del gobierno de recaudar los ciento veinte millones de colones, que afirma necesitar. Es alarmante la actitud empecinada de este gobierno, de no buscar otras soluciones menos perjudiciales para los contribuyentes, que le resuelvan sus dificultades económicas. (Información Página 7).

## Un día en nuestra historia

• **Estudio sobre el caso cubano**

(Martes 6 de Febrero de 1962). A partir de mañana, LA PRENSA GRAFICA iniciará la publicación de una serie de seis artículos, escritos por el Dr. Roberto Lara Velado, bajo el título de "El caso cubano". En ellos hace un documentado análisis de la revolución cubana, del gobierno resultante de ella y la lección que la experiencia cubana significa para toda la América Latina.

## Indice

Nacionales/ 2-3  
Internacionales/ 4-5  
Editoriales/ 6-7  
Sociales/ 8-24  
Cartas a María/ 18

La Cámara/ 26  
Platillos/ 26  
La Página del Café/ 28  
Deportes/ 32-35  
Cómicos/ 36-38

Clasificados/ 39-50  
Indicador/ 50  
Tips de César Temes/ 51  
Horóscopo/ 51  
Cines/ 51-59



—Foto de LA PRENSA, por Peñate O.

OPTIMISMO EN SALUD. Representantes de las Regiones Occidental, Central, Metropolitana, Para-Central y Oriental de Salud Pública, demuestran confianza y optimismo en el cumplimiento de las me-

tas para la Segunda Jornada de Vacunación que se desarrollará el domingo primero de marzo. La meta es de 200 mil personas vacunadas, que serán atendidas en 1,754 puestos de vacunación, se informa.